

F. Nina  
Collège Honoré de Balzac  
Albi, 81000

le 08/05/19

A Féret-Fleury Christine

Chère Christine,

Je m'appelle Nina F., j'ai 15 ans et je suis en classe de 3ème au collège Honoré de Balzac à Albi.

Je vous écris aujourd'hui pour vous parler d'un de vos livres, ***Les Maux Bleus***.

J'ai dû le lire dans le cadre d'un concours en classe de français. Son but est de nous faire lire une dizaine d'ouvrages et de voter pour celui qu'on a préféré. J'avoue qu'au début je n'avais pas très envie de le lire mais j'ai commencé et je l'ai dévoré. C'est une histoire fascinante qui mélange réalité et poésie pour dénoncer l'homophobie. C'est la première fois que je lis un livre sur le sujet. L'homosexualité peut-être très souvent vue comme un sujet tabou pour certaines personnes. Toutes les personnes homophobes ou qui ont un problème avec l'homosexualité devraient lire cette œuvre pour se rendre compte du mal qu'elles peuvent provoquer. Votre livre est très bien écrit, les chapitres sont courts et facile à lire, j'adore !

Le personnage d'Armelle m'a beaucoup touché à cause de son vécu. Je voulais vous poser quelques questions à propos du livre. Tout d'abord comment vous est venue l'idée d'écrire un roman sur l'homophobie ? Est-ce que c'est une histoire que vous-même, ou une amie à vous, a vécu ? Pourquoi avoir choisi qu'Inès ait 2 mères ?

Sachez que je classe votre roman dans mon top des livres préférés. Heureusement de nos jours l'homophobie est de moins en moins présente et je pense que dans l'avenir grâce au cinéma ou à des ouvrages comme le vôtre elle disparaîtra.

MERCI !

Nina

Féret-Fleury Christine  
Collège Honoré de Balzac  
Albi, 81000

le 15/05/19

A F. Nina

Nina,

J'ai lu ta lettre et tu m'as beaucoup touchée. Je suis très contente que certaines personnes aiment mes ouvrages.

J'ai senti que tu t'es bien investie dans la lecture de ce roman. Je trouve le concept de ce concours très intéressant car il peut permettre aux élèves qui ne sont pas forcément adeptes de la lecture de s'initier à un nouveau loisir, il permet aussi de découvrir de nouveaux ouvrages que vous n'auriez pas spécialement lu en dehors de l'école. Bravo à ton professeur !

Je suis d'accord pour répondre à tes interrogations car elles me semblent très intéressantes. Tu m'a demandé comment j'avais eu l'idée d'écrire ce roman. Je vais te répondre en toute sincérité, j'ai voulu montrer l'horreur des mots ou des actions que pouvaient faire certaines personnes envers des personnes totalement normales qui ont simplement des sentiments amoureux différents des autres. Pourquoi ? Parce que moi aussi je suis dans le camp d'Armelle. Et oui je préfère les filles. Dans ce roman je raconte mon passé, mon vécu. Comme Armelle mes parents m'ont mis dehors, je me suis retrouvée à la rue, à dormir dans un chantier. Toutes les personnes qui sont citées sont les vraies personnes qui m'ont aidé à survivre. Et je les en remercie encore une fois.

Ensuite j'ai décidé d'inventer les 2 mères d'Inès pour montrer qu'il ne faut pas juger les gens par leurs propos, ni par leurs sentiments. Ce n'est pas parce que nos parents sont homosexuels qu'il faut en avoir honte, les cacher...

J'espère avoir répondu convenablement à tes questions et sache que si tu es dans le même cas que Armelle et que tu subis du harcèlement parles-en, ne te renferme pas sur toi même. Tu as le droit de faire et de penser ce que tu veux, tu es libre de tes choix et de ta liberté.

Encore une fois je te remercie pour ta lettre qui m'a fait très plaisir je te souhaite le meilleur pour toi.

Au revoir Nina,

Christine